第76回練馬区民剣道大会 報告

本大会は有観客試合としての開催となり、多くの少年少女・一般剣士が練馬区総合体育館に集い、応援とともに熱戦を繰り広げました。 コロナウイルスに伴う暫定的な試合審判法など影響はまだ残っていますが、稽古・試合ともにコロナ前の状況にかなり戻ってきた印象です。 コロナ期間中の大会開催では時間内に勝敗が決着しない場合は判定勝負を行っており、本大会から制限を設けず延長戦を行う形式となりましたが、 実際の試合では延長戦は少なく、本戦決着のつく正々堂々とした積極的な試合展開が多く見られました。



大会会長挨拶 大会会長代理 練馬区立総合体育館館長 二和田昌彦



練馬区剣道連盟会長挨拶 高木博道



審判長説示 剣道教士八段 横内良道





午前の部 開会式









日本剣道形演武 打太刀 今給黎 摂子 仕太刀 平田 瑞穂













午前の部 試合風景



小学3年生男子 表彰



小学4年生男子 表彰



小学5年生男子 表彰



小学6年生男子 表彰



小学3・4年生女子 表彰



小学5·6年生女子 表彰





中学3年生男子 表彰



午後の部 開会式



中学2年生男子 表彰



中学女子 表彰















午後の部 試合風景



高校男子 表彰



高校女子 表彰



一般男子二段以下 表彰



一般男子三段 表彰



一般男子四段 表彰



-般女子39 歳以下 表彰



一般女子40 歳以上 表彰

以上